

LE LIEN DIRECT

Pour plus d'informations, contactez :

Nancy Lapointe

1 février 2022



514-526-8280

1-866-925-5952

DIRECT LINK

For more information, please contact:

nancy@1976usw.ca

www.1976usw.ca

February 1, 2022

À TOUS LES AUMÔNIERS DU SYNDICAT DES MÉTALLOS TRAVAILLANT CHEZ BRIDGES OF CANADA :

Bulletin n° 2 sur les négociations des aumôniers - Négociations temporairement suspendues

Nous vous écrivons pour faire le point sur la négociation collective.

Comme vous le savez maintenant, l'offre permanente antérieure entre Bridges et SCC devait arriver à expiration le 31 mars 2022. En février 2022, le gouvernement fédéral a décidé de prolonger le contrat pour seulement trois (3) mois, sans aucune amélioration des conditions financières (incluant les augmentations annuelles régulières comprises dans l'offre permanente antérieure).

Ce n'était pas une situation de négociation idéale. En réponse à ces développements et au manque général de financement et d'attention consacrés au programme d'aumônerie par SCC, le directeur national de notre syndicat, Marty Warren, a écrit au ministre de la Sécurité publique, Marco Mendicino, pour demander une réunion afin de discuter de l'avenir du programme d'aumônerie et des problèmes auxquels se heurtent les aumôniers.

Bien que nous n'ayons pas été en mesure d'avoir une réunion avec le ministre, notre syndicat a rencontré la secrétaire parlementaire, la députée Pam Damoff. Elle a été très réceptive à nos préoccupations et a convenu (du moins en principe) que le programme d'aumônerie faisait partie intégrante du système correctionnel et que le maintien en poste et l'attraction d'aumôniers qualifiés exigeait des salaires et des conditions de travail équitables.

Depuis cette réunion, nous avons été surpris de voir le gouvernement fédéral présenter en bonne et due forme la demande d'offre permanente pour le programme d'aumônerie. Bridges nous a informés qu'elle préparait une soumission et, comme vous le savez, elle a demandé aux aumôniers et aumôniers de fournir des documents à jour dans le cadre de ce processus.

L'équipe de négociation soumettra ses propositions financières à la compagnie avant la clôture des appels d'offres le 25 avril. Nous procédons ainsi pour essayer d'influencer le résultat du processus d'appel d'offres et pour encourager SCC et Bridges à mettre plus de ressources sur la table.

Règle générale, les réunions avec la compagnie au sujet du renouvellement d'une convention collective restent en suspens jusqu'à ce qu'il y ait un certain niveau de certitude quant à l'avenir du programme d'aumônerie et aux ressources qui y sont affectées par SCC et le gouvernement fédéral.

Entretemps, nous vous encourageons à continuer de communiquer avec les intervenants, vos organismes confessionnels et vos pairs afin de les informer de la situation du programme d'aumônerie. Nous espérons que vous les encouragerez à écrire directement à SCC et au gouvernement fédéral pour défendre le programme d'aumônerie et notre processus de négociation collective. SCC continue de prendre ses distances avec les aumôniers et aumôniers, c'est pourquoi il est important de leur rappeler à chaque occasion qu'en fin de compte, il s'agit de leur responsabilité.

Comme toujours, veuillez nous contacter si vous avez des questions ou des préoccupations, et nous continuerons à vous tenir au courant de l'évolution des choses.

Solidairement,

L'équipe de négociation des aumôniers du Syndicat des Métallos (Todd, Ed, Desmond, Sean et Gord)

*Pour vous inscrire aux mises-à-jour par texto de la Section locale 1976, veuillez texter « **aumonier1976** » à 32323.*